

PENANAMAN POHON DI DESA SIDOSARI KECAMATAN NATAR KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Natalina¹, Rani Ismiarti Ergantara², Hardoyo³, Chandra Kurnia⁴

^{1,2,3,4} Program Studi Teknik Lingkungan, Fakultas Teknik, Universitas Malahayati

Email: linanatalina45@yahoo.co.id

Abstrak

Kegiatan Pengabdian pada masyarakat merupakan salah satu tridharma dosen kepada masyarakat umum. Salah satu dari kegiatan pengabdian ini adalah kegiatan penghijauan dengan penanaman pohon sirsak di Desa Sidosari di Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan. Jarak dari Universitas Malahayati ke Desa Sidosari 8 km, waktu yang ditempuh kurang lebih 20 menit. Tujuan dari pengabdian ini untuk melakukan penghijauan guna menjaga kualitas lingkungan dan perlindungan di lingkungan Sidosari dan meningkatkan kesadaran bagi masyarakat mengenai pentingnya penghijauan di lingkungan sekitar mereka guna menjaga kualitas lingkungan yang lebih baik. Metode kegiatan ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan persuasif, dan pendekatan edukatif. Kegiatan penghijauan dilakukan melalui penanaman pohon dan memberikan pengetahuan serta pemahaman kepada masyarakat mengenai pentingnya melestarikan lingkungan. Penanaman pohon sirsak ini berjumlah 500 bibit yang ditanam di depan pekarangan rumah warga dan sekitaran pinggir jalan.

Kata kunci : Pengabdian Masyarakat, Penghijauan, Pohon Sirsak, Kualitas Lingkungan, Sidosari

Abstract

Community service activities are one of the lecturers' tridharma to the general public. One of these service activities is reforestation activities by planting soursop trees in Sidosari Village in Natar District, South Lampung Regency. The distance from Malahayati University to Sidosari Village is 8 km, the time taken is approximately 20 minutes. The purpose of this service is to carry out reforestation in order to maintain environmental quality and protection in the Sidosari environment and increase awareness for the community about the importance of reforestation in their surrounding environment in order to maintain a good quality environment. better. The method of this activity is carried out using a persuasive approach, and an educational approach. Reforestation activities are carried out through planting trees and providing knowledge and understanding to the community about the importance of preserving the environment. Soursop tree planting amounted to 500 seedlings planted in front of the people's house yards and around the roadside.

Keywords: *Devotion the community, a green space, trees the soursop, the environment quality, sidosari*

PENDAHULUAN

Kegiatan pengabdian masyarakat merupakan salah satu tri darma dosen. Salah satu kegiatan yang dilakukan adalah dengan kegiatan penghijauan penanaman pohon. Salah satu upaya pengendalian pencemaran udara, memperbaiki lahan, dan mempersiapkan tanaman. Pohon yang dipilih adalah pohon sirsak, selain pohonnya rindang buah sirsak juga memiliki manfaat bagi kesehatan. Salah satu kegiatan pengabdian masyarakat telah dilakukan di kecamatan Natar dusun Sidosari Lampung Selatan.

Tujuan dari pengabdian ini untuk melakukan penghijauan guna menjaga kualitas lingkungan dan perindangan di lingkungan Sidosari dan meningkatkan kesadaran bagi masyarakat mengenai pentingnya penghijauan di lingkungan sekitar mereka guna menjaga kualitas lingkungan yang lebih baik

METODE PELAKSANAAN

Metoda yang digunakan dalam kegiatan ini

1. Pendekatan Persuasif, yaitu pendekatan yang dilakukan terhadap masyarakat Sidosari diawali dengan pertemuan pertama dengan Kepala desa Sidosari melalui komunikasi terbuka dengan memberikan gambaran ide program untuk pengmas.
2. Pendekatan edukatif, yaitu memberikan pengetahuan dan pemahaman kepada masyarakat mengenai besarnya manfaat kegiatan penghijauan dalam menjaga kualitas lingkungan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil Kegiatan Penelitian

Kegiatan penghijauan dengan penanaman pohon sirsak diikuti oleh warga desa Sidosari Kecamatan natar Lampung Selatan serta Himpunan Mahasiswa Jurusan Teknik Lingkungan Universitas Malahayati. Bibit pohon sirsak sebanyak 500 pohon yang ditanam dipekarangan rumah warga dan pinggir jalan utama. Dengan adanya penanaman pohon ini bisa memberikan manfaatnya buat masyarakat sekitarnya dan diharapkan dapat menjaga kualitas lingkungan.

Kegiatan penanaman pohon di Desa Sidosari dapat dilihat pada dokumentasi dibawah ini:



Gambar 1. Memberikan Pemahaman Mengenai Penanaman Pohon



Gambar 2. Kegiatan Penanaman Pohon

Pembahasan

Kegiatan pengabdian masyarakat di Desa Sidosari melalui program penanaman pohon untuk melakukan kegiatan penghijauan yang bertujuan untuk menjaga kualitas lingkungan dengan melakukan penanaman pohon yang bertujuan untuk menghasilkan oksigen, membuat tanah lebih subur karena adanya variasi penanaman pohon.

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Dari kegiatan pengabdian masyarakat di Desa Sidosari dapat disimpulkan:

1. Masyarakat sangat antusias dengan adanya program penanaman pohon dilingkungan mereka
2. Masyarakat meminta untuk program pengabdian selanjutnya untuk menanam pohon yang sama karena mereka berkeinginan desanya menjadi wisata pertanian.

DAFTAR PUSTAKA

- Lailia, Anita Nur. (2014). Gerakan Masyarakat Dalam Pelestarian Lingkungan Hidup (Studi Tentang Upaya Menciptakan Kampung Hijau Di Kelurahan Gundih Surabaya). *Jurnal Politik Muda*: Vol. 3 No. 3 Agustus – Desember 2014.
- Pratiwi, Diah Ayu (2017). Pemberdayaan Masyarakat RW 12 Dalam Kegiatan Penghijauan Lingkungan Di Kavling Mandiri Kelurahan Sei Pelunggut. *Jurnal Minda Baharu* Volume 1, 25-32.
- Ruth Riah Ate Tarigan, Andhika P dan Fuad H. (2017). Penanaman Tanaman Sirsak Dengan Memanfaatkan Lahan Pekarangan Rumah. *Journal of Animal Science and Agronomy Panca Budi*. Volume 2 Nomor.02
- Siti Muawanatul Hasanah. (2018). Program Penghijauan Dalam Rangka Menanamkan Kesadaran Lingkungan Di Desa Krebet Senggrong, Kecamatan Bululawang, Kabupaten Malang. *Jurnal Pengabdian masyarakat at-tamkin*, Volumen 1, 121-126